



「自律・尊重」の心と態度を育てる小江原小学校『前進!』



小江原小学校だより

光満つ丘・空と風

「小江原っ子の活躍と成長：『節』をつくる」

6年生：修学旅行

10月1日（水）から2日（木）にかけて、6年生は阿蘇・熊本方面を巡り、豊かな自然や文化を通して多くのことを学びました。保護者やご家族、そして関係者の皆さまから多くのご理解とご協力をいただいたことにより実施することができた修学旅行となりました。

6年生は、それぞれの訪問先において、ルールを尊重し、マナーを守ること、互いに認め合うこと、協力し合うことなど、大切なことを実感しながら学びました。

雄大な自然のもとで学んだことや感じたことを、6年生は未来につないでいくことでしょう。



6年生：第63回長崎市小学校体育大会

10月15日（火）には、市内の6年生が集い、交流を図る「小学校体育大会」が開催されました。各種報道等でご承知の通り、本年度から種目が変更となりました。本校の6年生は、「玉入れ」「フラッグ・フットボール」「フットホッケー」の3種目に出演しました。

他校の様子を知るとともに、仲間との絆を深めることができた大会となりました。



令和7年11月14日号

文責：秋山壽哉



5年生：宿泊体験学習

10月22日（水）から24日（金）にかけて、5年生は日吉自然の家において2泊3日の宿泊体験学習を行いました。

すり身づくり体験やスコアオリエンテーリング、野外炊さん等々、充実した活動を行うことができました。

豊かな経験を通して、より成長した姿を見せてください。自らの成長を実感し、これから的生活につなげていくとの決意が感じられます。5年生の今後の活躍と更なる成長も楽しみです。



4年生：第79回長崎市小学校音楽会

11月11日（火）に、4年生は「小学校音楽会」に出演しました。市内各校の代表が集い、3日間にわたって開催される音楽会です。4年生は、ベネックス長崎ブリックホールの大舞台で、見事に「ライラック」を合奏し、すばらしい音色を奏で、響かせていました。

気持ちを合わせて音を響かせ、重ね合わせていく喜びや心地よさ、そして仲間と協力し合うことの大切さを学びました。4年生の更なる成長にも期待しています。



これらの全ての教育活動に際し、保護者やご家族の皆さま、関係者の皆さまには、趣旨をご理解いただき、ご協力をいただきましたことを、心からお礼申し上げます。

「教職員の異動について（お知らせ）」

学校事務担当の事務主査 ○○ ○先生が、第二子出産準備のため産前休暇を取得いたします。

そのため、代替職員として11月7日付で、事務職員 ○○ ○○○先生が着任されました。

ひとつの命の誕生に向けて、みんなで支え合いながら進んでまいります。

保護者やご家族、地域の皆さま、今後とも本校教育活動へのご理解とご協力を賜りますよう、何とぞ、よろしくお願ひいたします。